

QUE CETTE COORDINATION DES POLITIQUES AMÉLIORERA LES PERSPECTIVES ÉCONOMIQUES DANS TOUS LES PAYS, ET NOTAMMENT DANS LES VÔTRES.

SUR LA QUESTION DE LA DETTE INTERNATIONALE, NOUS AVONS POURSUIVI L'ÉLABORATION D'UNE STRATÉGIE DE COOPÉRATION S'INSPIRANT DE L'INITIATIVE AMÉRICAINE. NOUS SOMMES HEUREUX QUE LE MÉMORANDUM DE L'ASEAN AIT ENCOURAGÉ CETTE STRATÉGIE. TOUTEFOIS, IL RESTE BEAUCOUP À FAIRE ET NOUS ESPÉRONS VOIR D'AUTRES PROGRÈS DANS LES MOIS À VENIR.

À TOKYO, NOUS AVONS RECONNU L'IMPORTANCE D'ACCROÎTRE LES APPORTS FINANCIERS QUE LES SOURCES PRIVÉES ET PUBLIQUES CONSENTENT AUX PAYS EN DÉVELOPPEMENT. LE CANADA A FORTEMENT PRÉCONISÉ UNE IMPORTANTE RECONSTITUTION DES RESSOURCES DE L'ASSOCIATION INTERNATIONALE DE DÉVELOPPEMENT. NOUS AVONS PROPOSÉ UNE RECONSTITUTION DE 12 MILLIARDS \$US POUR L'IDA VIII, ET NOUS APPUYONS UNE AUGMENTATION GÉNÉRALE DU CAPITAL DE LA BANQUE MONDIALE LORSQU'IL DEVIENDRA NÉCESSAIRE D'ACCROÎTRE SES RESSOURCES.

LE LANCEMENT RAPIDE D'UNE NOUVELLE SÉRIE DE NÉGOCIATIONS COMMERCIALES NOUS PERMETTRA DE POURSUIVRE LA LIBÉRALISATION DU COMMERCE ET DE RENFORCER LE SYSTÈME COMMERCIAL MULTILATÉRAL, TOUT EN NOUS AIDANT À CONTENIR LES PRESSIONS PROTECTIONNISTES AU PAYS. NOUS DEVONS TOUS TENIR COMPTE DES